

EL DÍA
**Exiliados Cubanos se Atribuyen
 dos Secuestros en Buenos Aires**

MIAMI, 12 de agosto (UPI).—Una organización contrarrevolucionaria de exiliados cubanos se atribuyó la responsabilidad por el secuestro de 2 empleados administrativos de la embajada de Cuba en Buenos Aires, informó hoy una estación de radio local.

La estación WRHC, citando fuentes secretas, dijo que el Comité de Organizaciones Revolucionarias Unidas se atribuyó la responsabilidad por el secuestro de Jesús César Arias, de 22 años, y Crescencio Galaniana, de 26, como parte de su "guerra" contra los agentes cubanos.

Mientras tanto en Buenos Aires, la embajada de Cuba reiteró hoy a las autoridades argentinas su preocupación por la suerte corrida por los 2 funcionarios administrativos de esa representación diplomática, desaparecidos hace 4 días cuando se dirigían a sus domicilios, según informó un vocero de la delegación.

"El embajador ha reiterado a la cancillería y al Ministerio del Interior su preocupación por la suerte de nuestros 2 empleados", dijo a **United Press International** el consejero de prensa de la embajada, Gustavo Hernández.

"Esperamos que durante el día haya novedades. Estamos realmente inquietos y preocupados", agregó el portavoz.

Interrogado sobre la posibilidad de que los 2 empleados pudiesen haber sido arrestados por la policía o por algún organismo de seguridad, Hernández respondió: "Realmente no lo sé, es la misma pregunta que hemos hecho nosotros a las autoridades argentinas y nadie nos ha podido responder."

EL DÍA
 nuestra
América
 por Daniel WAKSMAN
 SCHINCA

ARGENTINA: CINCO POR UNO

La lucha interna de tendencias que desgarró —más allá de las fundamentales coincidencias— al régimen argentino, se pone de manifiesto cada vez más crudamente. A veces hay que deducirla, otras veces es explícita. Por ejemplo, cuando se emiten opiniones como que formuló el general Antonio Bussi, de Tucumán, en una reunión militar del 8 de julio pasado. Por cada guerrillero que mata el Ejército, afirmó este alto oficial, "la política económica de Martínez de Hoz crea otros cinco."

EL SOL DE MÉXICO
Guerrillera Argentina Deserta

CORDOBA, Argentina.— Una guerrillera que desertó y se entregó a las autoridades militares, denunció a la organización "Montoneros", en la que militaba como "marxista-leninista y atea", que tenía vinculaciones con organizaciones armadas de otros países latinoamericanos y de todo el mundo.

La denuncia difundida anoche por una red local de televisión en esta ciudad, fue hecha por María Dolores Rogiotti, "la petisa", estudiante del quinto año de medicina de la Universidad Nacional de Córdoba (AFP).

EXCELSIOR
Foro de EXCELSIOR

Represión Contra Obreros en Argentina

SEÑOR Director: Su periódico ha mantenido como línea de conducta el publicar las denuncias contra atentados a las libertades públicas y a los derechos humanos en cualquier país del mundo. De allí que le solicitemos la publicación de esta carta, referida a la situación por la que está atravesando el movimiento obrero y popular en

la Argentina, en particular el Partido Socialista de los Trabajadores.

El golpe de Estado que llevó a la Presidencia al Gral. Videla ha acentuado ferocemente la represión contra las fuerzas obreras y populares. Según Amnistía Internacional, entidad que denuncia todo atentado a la democracia y los derechos humanos, cualquiera sea el país y el sistema político que lo realice, hay actualmente 25,000 detenidos políticos en la Argentina.

El Partido Socialista de los Trabajadores está siendo una de las víctimas de esta represión. Por decreto del gobierno militar fue declarado "disuelto" y existen penas que oscilan entre dos y ocho años de prisión para quien realice actividad política partidaria. Más de cien de sus militantes, la gran mayoría dirigentes sindicales, están detenidos. En las últimas semanas fueron asesinados dos de sus miembros, volados con bombas el domicilio de un tercero y allanadas por fuerzas no identificadas (podrían ser policiales o de las bandas fascistas que actúan impunemente en la Argentina) las viviendas de otros cuatro militantes, quienes salvaron sus vidas por no encontrarse en ellas.

Pero lo que más nos preocupa es la si-